



## 2学期終業式！

1年で1番長い2学期が終了しました。いろいろな場面で本小っ子の成長した姿を観ることができました。これまで御理解と御協力を賜りました保護者並びに地域の皆様に改めてお礼申し上げます。

本日行われた終業式での話を抜粋してお知らせします。

全校の皆さん、おはようございます。

2学期は、何日あったか分かりますか？答えは、83日です。この長い期間に小体連や音楽発表会、修学旅行、校外学習、県展や読書習慣への取組、いろんな大会への参加など、本当によく頑張りました。最近は寒い朝にもかかわらず、元気に歩いて登校する人も増えました。心が強くなってきているのだなあと感じています。

さて、2学期が始まる時、皆さんに頑張ってもらいたいことを3つ伝えていました。

3つ全てを「完全にやり遂げました」「完璧です」とはまだ言えませんが、行事や授業、休み時間の皆さんの様子から、たくさんの「わくわく」を感じました。周りの人のことを考え、わがまましないように我慢したり、うらやましい気持ちや悔しい気持ちをぐっところえて気持ちを切り替えたり、縄跳びや長距離走でもきついのを「ぼよよ〜ん」と乗り越えたりする姿をたくさん見ることができました。みんなの力でみんなが楽しく「ぼっかぼか」の学校をつくりあげるためにたくさんのありがどうの花を咲かせてくれました。しっかり磨き、たくさん輝いた2学期だったと思います。よく頑張りました。

いよいよ冬休みです。1月8日には皆さん全員と「あけましておめでとうございませう」とあいさつしたいと思います。担任の先生から指導されていることをよく考え、安全で楽しい冬休みを過ごしてください。

先日の学校評価への御協力、誠にありがとうございました。3学期からの改善に向け、あらゆる角度から検討してまいります。

4月からの9か月、本当にお世話になりました。どうぞ、良いお年をお迎えください。

## 本小っ子 大活躍(各種大会等)

2学期までに各種大会で活躍した皆さんに対して、11/28、12/24の両日で伝達表彰を行いました。小体連の結果につきましては、第15号にてお知らせしましたので、その他の大会等についてお知らせします。

### 【五島市民体育大会陸上競技】

- ・小学男子1000m 第1位 山田陽色
- ・小学男子走り幅跳び 第1位 木場 巧
- ・小学女子100m 第2位 山下えりな

### 【長崎県ジュニア陸上競技選手権大会】

- ・女子Dクラス100m 第1位 山下えりな
- ・女子Dクラス4×100m 第1位 山口彩生  
山下えりな

### 【全国小学生ソフトテニス大会長崎県予選会】

- ・女子5年生ダブルスの部 優勝 新 日菜子  
芳野夏帆
- ・女子4年生以下ダブルスの部 第3位  
山口琉奈

### 【五島市スポーツ少年団ソフトボール大会】

- ・準優勝 本山フェニックス

### 【福江中央ロータリークラブ旗大会】

- ・準優勝 本山ミニバスケットボールクラブ

### 【鬼岳マラソン大会】

- ・小学1年生男子 第2位 千早基晴
- ・小学4年生女子 第2位 山口彩生  
第5位 木場かおり 第7位 山下えりな  
第8位 野原望那

- ・小学5年生男子 第6位 水戸眞太郎
- ・小学6年生男子 第2位 山田陽色

### 【八期ロードレース大会】

- ・小学4年生女子 第2位 山口彩生
- ・小学5年生男子 第3位 水戸眞太郎
- ・小学6年生男子 第2位 山田陽色

### 【JA共済小・中学生書道コンクール】

- ・佳作(半紙の部) 小倉鹿逸
- ・優秀賞(半紙の部・条幅の部) 田中紗和

### 【五島市小学生英語スピーチコンテスト】

- ・優秀賞 山下ありす

### 【いそだスポーツ杯ミニバスケットボール大会】

- ・準優勝 本山ミニバスケットボールクラブ



【つぶやき】  
今学期も子ども達のたくさんの表情を見ることができた。学校生活に限らず、子ども達から学ぶことはことのほかに多い。  
先日、大浜少年柔道部会長杯争奪戦を観戦することができた。最後まであきらめずに必死に取り組む姿に感動した。実は、柔道に限らず、マラソンやバスケットボール、ソフトボールと全てではないが、都合のつく限り、会場に向いている。(行けなかったところはごめんさいい。)そこにはいつも一杯取り組む本小っ子の姿があった。やっぱり美しいものだ。  
勝負に勝ち負けがあるのは当然のこと。負けて悔しいのも同じ。勝って相手を思いやり、負けて自分を振り返る。そんな心の在り方を改めて気づかせてくれる。  
学校や家庭、地域でいろんな顔を見せる子ども達。どれも子ども達の姿だ。それぞれの立場から見える姿をしっかりと共有し、大切な宝である子ども達をしっかりと磨き、輝かせていきたいと思う。  
ただ、SNSやオンラインゲーム内での子ども達の姿はよく見えないので、注意が必要だ。